



Male das Gruselwesen.

Gruselwesen gibt es viele. Sie sehen furchterregend aus, doch sind ganz lieb. Und scheu sind sie, dass man sie nie sieht. Letzens sah ich eines. Es hatte langes rotes Fell, das über seinen dicken Bauch hing. Das Gruselwesen hatte lange Ohren, die bis zu seinen Schultern hingen. Das Maul groß und die Augen klein, die Zähne spitz und die Nase lang. Auf seinem Kopf hatte es ein Geweih, wie das eines Hirschen, nur war es gelb. Das Gruselwesen sah so kräftig aus, mit dicken Armen und Pranken statt der Hände. Seine Beine waren jedoch ziemlich klein.